



Eventchor Gersten

Seit Bestehen des *Eventchors* im Jahr 2017 stehen bei uns der Spaß am gemeinsamen Singen, das Feiern und die Gemeinschaft im Mittelpunkt. Genau diese zentralen Punkte waren es, die das Jahr 2024 für uns 27 Mitglieder wieder zu einem besonderen Jahr machten. Direkt im neuen Jahr wurden anstehende Projekte auf der Generalversammlung bei leckerem Essen und guten Getränken geplant.



Im März besuchten wir das A capella Konzert von „Stimmflut“ im Theater in Lingen. Hier trafen wir u.a. auch den Sänger David Lugert wieder, mit dem wir bereits auf dem Kirchenjubiläum in unserer Kirche in Gersten gesungen hatten.

Am 21. April fand das lang vorbereitete *Thekenkonzert* für Maria und Helmut Rakers statt. Dieses Konzert war das Geburtstagsgeschenk des *Eventchors* an Maria und Helmut, die mit ihren 88 Jahren zu treuen Fans des Chors zählen. Als an diesem Sonntag um 11 Uhr mit den Stammtischen, der Familie Rakers und weiteren Gästen der Saal bei Rakers bis auf den letzten Platz gefüllt war, überraschten wir Helmut und Maria mit unterschiedlichsten Liedern zum gemeinsamen Mitsingen und Mitfeiern. Hier bedanken wir uns bei Heinrich Pleus, der für uns einiges an Liedgut ins „Gerstener Platt“ umgeschrieben hat und besonders auch bei den Stammtischen und Helmut und Maria für die großzügigen Spenden für den *Eventchor*. Dieses Konzert wird uns immer in guter Erinnerung bleiben, weil die Atmosphäre im Saal an alte Zeiten und den damaligen „Kirmes-Früh-schoppen“ erinnerte und wieder einmal zeigte, dass Helmut und Maria einfach die besten Wirte sind!



Einige Tage später sangen wir am 26. April auf der Firmung hier in Gersten. Der feierliche Gottesdienst stand unter dem Motto „Trotzdem“ und wurde gemeinsam von den Firmlingen und der Gemeindereferentin Julia Demann gestaltet.

Im Sommer feierten wir nach der tollen standesamtlichen Hochzeit von Theresa und Florian Teismann unser gemütliches Sommerfest unter den Eichen bei Topper. Hier wurden bei leckerem Essen und einigen gekühlten Getränken viele „Dönkes“ erzählt und natürlich auch neue Ideen für das nächste Jahr gesponnen.

Im Februar 2025 wird der *Eventchor* auf dem **Frauenkarneval** in Gersten bei Köbbe zum Motto „Nur die Liebe zählt“ zu sehen und zu hören sein! Mehr wird an dieser Stelle noch nicht verraten ...

Es ist also immer was los im *Eventchor Gersten* und es bleibt auch hoffentlich in den nächsten Jahren weiterhin spannend.

Wir freuen uns, auch zukünftig für und mit euch singen zu dürfen. Falls ihr Lust habt, als Sänger/Sängerin oder mit einem Instrument zu uns in den *Eventchor* zu kommen, seid ihr ganz herzlich eingeladen und willkommen. Meldet euch einfach!

Wir wünschen euch allen ein wunderschönes, friedliches Weihnachten 2024 und ein gutes, gesundes Jahr 2025!

Euer *Eventchor Gersten*

